

Dandim 1410 Bantaeng Sebut Bersholawat Adalah Bukti Cinta Kepada Nabi Muhammad

Ryawan Saiyed - BANTAENG.UPDATES.CO.ID

Apr 29, 2022 - 14:41





BANTAENG - Kembali Rombongan Dandim 1410/Bantaeng (Letkol Arm Gatot Awan Febrianto, S.Sos, tiba berkisar pukul 04.55 Wita, di Masjid Nurul Yaqin, Dusun Taipa, Rampang Desa Lonrong, Kecamatan Eremerasa, Kabupaten Bantaeng, dalam rangka melaksanakan Safari Subuh sekaligus melaksanakan sholat subuh secara berjamaah. (Jumat, 29/04/2022).

Hadir dalam rombongan Kapten Inf. Amran (Danramil 1410-02), Sertu Arif langkasi (Babinsa ramil 1410-02), Sertu Idhar (Ba Kodim 1410), Koptu Irwan Hidayat (Ta Provost Dim 1410), Kopda Arifuddin, Praka Jamal, serta diikuti oleh Tokoh agama, Tokoh Masyarakat dan Jamaah yang hadir berkisar 47 orang.

Aksi safari subuh kali ini serentak di laksanakan setiap hari Jumat di seluruh wilayah binaan Kodim 1410/Bantaeng, bukan hanya Dandim 1410/Btg tapi semua Babinsa melaksanakan di wilayah binaan masing-masing yang dimulai dengan sholat subuh secara berjamaah dilanjutkan arahan dan himbauan serta di akhiri dengan pemberian sembako kepada warga binaan kurang mampu.

Diawal penyampaian Dandim 1410/Btg yang gemar mengajak para Jamaah bersholawat di setiap kesempatan mengatakan semakin banyak bersholawat, semakin bertambah cinta kepada Nabi Muhammad SAW.

"Salah satu bukti kecintaan Rasulullah SAW terhadap umatnya saat hendak di cabut nyawanya oleh Malaikat maut dengan berdoa Kepada Allah SWT "Ya Allah Ya Rabb ringankan dan mudahkan rasa sakit sakratul maut umatku dan berat untukku. Timpakan semua rasa sakit sakaratul maut umatku kepadaku. Umatku tidak akan sanggup menanggungnya. Biarlah aku Nabi mereka, pemimpin mereka, penanggungjawab mereka, aku yang menanggung rasa sakit sakaratul maut umat ku ya Allah" (kutip Al-hadist)

"Sehingga kita semua juga harus membuktikan kecintaan kita kepada Rasulullah SAW dengan cara memperbanyak bershalawat dengan harapan dapat berkumpul bersama Baginda Rasulullah shallallahu alaihi wassalam di surga Allah " ucap Letkol Arm Gatot Awan Febrianto.

Diakhir ceramahnya Dandim 1410 mengajak para pemuda yang berumur 18 s.d 35 tahun untuk mendaftarkan sebagai Komcad

"Cinta tanah air merupakan kewajiban setiap warga negara karena negara kita menganut sistem pertahanan rakyat semesta jadi seluruh rakyat Indonesia sesuai amanah UUD 1945". Imbau Letkol Arm Awan.

Di akhir kegiatan Dandim 1410/Btg yang di dampingi Babinsa Desa Lonrong memberikan Bantuan berupa beras kepada warga an. Saleha umur 80 tahun



"Kebahagiaan sejati akan kita rasakan manakala kita berbagi kebaikan kepada sesama". Ungkapnya.